

Silaturahmi Ojol LKN, dan OPB serta Mata Sosial di Cikakak Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JOURNALIST.ID

Jan 11, 2023 - 01:56



Silaturahmi Ojol LKN, dan OPB serta Mata Sosial di Cikakak Sukabumi

Sukabumi - Silaturahmi lintas komunitas dan lintas daerah se Nusantara ini terus terjalin dan terbangun untuk mewujudkan sikap peduli dan berbagi kepada sesama, Senin 10 Januari 2023.

Pergerakan Ojol dalam peduli sesama terus menguat dan mengakar pergerakan

dari pusat hingga daerah.

Hari ini, Senin 10 Januari 2023, silaturahmi dari salah satu Ojol dari Sumatra Barat dan juga salah satu pendiri Ojol LKN (Lintas Kordinasi Nusantara) Jakarta serta Ojol dari Sukabumi berkumpul di kediaman Ruslan Raya Mata Sosial gelar silaturahmi dan bahas program kerja untuk di 2023 ini.

"Alhamdulillah, hari ini saya kedatangan teman-teman, sahabat-sahabat Ojol, ada yang dari Sumatra Barat, Jakarta dan juga Sukabumi. Kita ngobrol santai dan memperkuat persaudaraan dengan silaturahmi," kata Ruslan Raya Mata Sosial.

Lanjut Ruslan Raya, komunikasi di berbagai komunitas dan di setiap provinsi terus terjalin.

"Intinya kita terus meningkatkan rasa persaudaraan dan peduli terhadap sesama," terangnya.

Di tempat yang sama, Arwo (SOGRABIS# Solidaritas Grabbike Sukabumi) dari Ojol Sukabumi mengatakan bahwa setelah respon bencana di Cianjur kami menyempatkan waktu untuk bersilaturahmi dan ngobrol santai dengan pendiri Komunitas Mata Sosial.

"Bukan hanya saya, ada juga Babeh Saeful dari ketum LKN (Lintas Koordinasi Nusantara) Jakarta dan juga ada Abang Nop (DOPS # Driver Online Padang Selatan) Ojol dari Sumatra Barat juga, ya kita ngopi bareng ngobrol ngalor ngidul agar lebih dekat lagi," kata Arwo.

Hal senadapun disampaikan oleh Babeh Saeful bahwa persaudaraan ini tidak terhalang oleh jarak dan baju kita,

"Kita satu Frekuensi, kita satu irama, jadi disini lah kita saling tukar pendapat dan saling belajar agar kita bisa lebih bermanfaat bagi Agama, Nusa dan Bangsa ini dengan kapasitas kami masing-masing dalam Pancasila Bhinneka Tunggal Ika," ungkap Babeh Epul yang sudah malang melintang di dunia Ojol.

Ditambah oleh, Ojol dari Sumatra Barat, yang juga mengungkapkan hal yang sama bahwa dirinya merasa senang bisa berada di Pulau Jawa ini dan bisa saling mengenal satu sama lainnya dalam persaudaraan.

"Tentunya ini, momen yang sangat luar biasa bagi kami bisa kumpul bersama, ada banyak hikmah dan banyak kebaikan yang di dapat, semoga silaturahmi ini menjadi langkah awal untuk menuju kebaikan bersama," ungkapnya.

team.